

12/15 疲れたけど、頑張った！



長距離を踏破することで、困難に立ち向かう心と体を培おうと、東中学校の恒例行事「東魂ウオーカラリー」が行われました。  
山之上町・蜂屋町地内

12/22 やさしいろうそくの明かりで

地球環境や省エネなどについて考える機会になればと、「キャンドルナイト in みのかも」が開催され、多くの来場者がありました。  
太田宿中山道会館



12/24 素敵なプレゼントありがとう



クリスマスイブの夜に「サンタがあうちによってくる」が行われ、サンタクロースとサンタ犬がプレゼントを子どもたちに届けました。  
市内全域

1/6 これやこの～ 逢坂の関

読書サークル米田会と津田左右吉博士顕彰会が「百人一首大会」を開き、子どもと大人が一緒になって伝統文化を体験しました。  
津田左右吉博士記念館



1/13 蜂屋柿の甘さとお茶を味わう



特産の銘菓堂上蜂屋柿をお茶菓子にした「蜂屋柿茶会」が開かれ、市内外から約500人の茶道愛好者らが訪れました。  
瑞林寺(蜂屋町)

# ほっと ほanguard

1/5  
平成20年  
美濃加茂市消防出初式

新春恒例の「消防出初式」が開催され、消防職員、市内8分団の消防団員ら約500人が参加し、防火の決意を新たにしました。

式典では功労団員の表彰などが行われ、その後消防団員の服装などを点検し、団員の家族を消防車に乗せ、市中を行進しました。

木曽川緑地ライン公園では、今年一年の防火を願い、木曽川に向け一斉放水が行われました。  
文化会館・木曽川緑地ライン公園



①今年一年の防火を願い、各分団が一斉に放水  
②防火・防災意識の推進を図るために市中を行進  
③市中行進に参加した消防団員の家族  
④消防団員優秀家族賞を受賞した、市原みさとさん(写真左)、朝日明子さん(写真右)  
⑤市中行進の前に手帳や服装などを点検

1/14  
2008年  
みのかも成人式  
～岐～

「2008年みのかも成人式」が、新成人11人による成人式実行委員会の企画・運営で開催され、約500人の新成人が参加しました。

式典は、実行委員の和太鼓演奏で幕を開けました。会場は、振り袖姿の女性などで華やいだ雰囲気に包まれ、新成人は友や恩師との再会を喜んでいました。  
文化会館



①実行委員による和太鼓の演奏  
②友との再会を記念して  
③教育委員長が新成人に記念品の「マイはし」を贈呈  
④司会・進行を務める実行委員  
⑤スライドショー・ビデオレターで盛り上がる新成人